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BUREAU EXÉCUTIF 
# 03 

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 15 septembre 2008 
 

Responsable 
générale 

Maxime Cardinal-Lemieux, ai Externe  
 

Absente 

Secrétaire 

générale 

Absente Information Dorothée Charest-Belzile, ai 

Interne Julien Nepveu-Villeneuve Mobilisation Maïssa Hebri, ai  

Pédagogie Olivier Prud’homme-Richard, 
ai 

Affaires socio-
culturelles 

Patricia Lafond, ai 

Trésorerie Virginie Couture-Boucher, ai Délégué-e à la 
mobilisation 

Vacant 

Déléguée à 
l’Interne 

Excusé Délégué à 
l’information 

Vacant 

Déléguée aux 
Affai. Socioc. 

Vacant Délégué-e aux 
Affaires ex-

ternes 

Absente 

Déléguée à la 

Pédago - 1 

Vacant Délégué à la 

Pédago - 2 

Vacant 

Observateur-trice-s :  

Francis Leroux, Ismaël Fortier-Gueymard 
 

0.0 Procédures 
 

Dorothée Charest-Belzile propose l’ouverture du Bureau exécutif du lundi 15 sep-

tembre 2008 
Virginie Couture-Boucher appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.1 Praesidium 
 

Julien Nepveu-Villeneuve propose Julien Nepveu-Villeneuve pour présider et Doro-
thée Charest-Belzile pour secréter le Bureau exécutif 

Virginie Couture-Boucher appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux 

 

Maïssa Hebri propose l’adoption du procès-verbal du 
 8 septembre 2008 (A08-02) 

Patricia Lafond appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

http://cvm.qc.ca/agecvm/gamma/documents/archives/pv/a08/be/02-080908pvbe.pdf
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0.3 Suite du procès-verbal  
 

R.A.S 
 

0.4 Ordre du jour  
 

Julien Nepveu-Villeneuve l’ordre du jour modifié suivant: 

1.0 Affaires courantes 
2.0 Délégué-e-s 
3.0 Socioculturel 

4.0 Retour Table de concertation 
5.0 Documentaire 

6.0 Affaires externes 
7.0 S.A.E. 
8.0 Assemblée générale prochaine 

9.0 Affaires diverses 
10.0 Levée 

Maïssa Hebri appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.5 Déclarations  
 

R.A.S 
 

0.6 Régie/Réflexion  
 

R.A.S 
 

1.0 Affaires courantes 
 

Patricia Lafond propose l’adoption du programme de remplacement de la photo-
copieuse à gobe-sous Thoshiba e-230, qui a trois ans de contrat effectué sur 

cinq ans, 250 mille copies au compteur et un coût d’entretien allant croissant, 
pour une Toshiba e-233, avec un contrat de cinq ans et demi (66 mois), un coût 

de location trimestrielle de 12,00 (douze) $ moins élevé qu’actuellement 
(435,00 $ au lieu de 447,00 $), et un coût d’entretien par copie de 0,0134 $ 
(0,0146 $ actuellement) garanti deux ans. 

Virginie Couture-Boucher appuie 
Adoptée à l’uninimité 

 

2.0 Délégué-e-s 
 

Julien Nepveu-Villeneuve propose Ismaël Fortier et Maximilien Jean comme délé-

gués aux affaires internes 
Maxime Cardinal-Lemieux appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

3.0 Affaires socio-culturelles 
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose que le Bureau exécutif donne 100,00 (cent) $ 
au Collectif Peru Bravo (Collectif de Hip-hop) pour leur spectacle à l’Exode et 
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que la responsable aux affaires socioculturelles s’occupe de réserver l’Exode et 
de faire la demande pour l’alcool 
Patricia Lafond appuie 

Adopté à l’unanimité 
 

4.0 Retour Table de concertation du Mercredi 10 septembre 08 
 

R.A.S 
 

5.0 Documentaire 
 

Maxime Cardinal-Lemieux retire sa proposition (mise en dépôt au Bureau exécutif du 8 
septembre 2008*) et Virginie Couture-Boucher retire son appuie à la proposition 

 
 Proposition du 8 septembre 08 : Maxime Cardinal-Lemieux propose que le 

Bureau exécutif se positionne en faveur du tournage d’un documentaire de 
Urbania et que Dorothée Charest-Belzile et Maximilien Cardinal Lemieux 
soient délégué-e-s du Bureau exécutif pour ce projet 

 
Dorothée Charest-Belzile propose que Maxime Cardinal-Lemieux et Julien Nepveu-

Villeneuve discutent avec David d’Urbania de ce projet de documentaire 
Virginie Couture-Boucher appuie 
 

Julien Nepveu-Villeneuve propose l’amendement suivant : que Dorothée Charest Belzile 
soit aussi présente lors des discussions 

Maïssa Hebri appuie 
Amendement adopté à l’unanimité et disposant de la principale ainsi amendée (que 

Maxime Cardinal-Lemieux, Julien Nepveu-Villeneuve et Dorothée Charest-
Belzile discutent avec David d’Urbania de ce projet de documentaire) 
 

6.0 Affaires externes 
 

Julien Nepveu-Villeneuve propose que Julien Nepveu-Villeneuve, Dorothée Charest 
Belzile et Ismaël Fortier se rendent au camp de formation de la FECQ les 26-27-

28 septembre prochain 
Dorothée Belzile appuie 

 
[Long débat] 
 

Proposition adoptée à majorité 
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose que l’on donne 500 (cinq cents) $ au COBP pour la 
production de leur document «Surprise! On a des droits!» conformément à la décision du 
comité de mobilisation 

Maïssa Hebri appuie 
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose l’amendement suivant : que l’on donne 250 (deux 
cent cinquante) $ au COBP 

Maïssa Hebri appuie 
Amendement adopté à l’unanimité et disposant de la principale ainsi amendée (que l’on 
donne 250 (deux cent cinquante) $ au COBP pour la production de leur docu-
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ment «Surprise! On a des droits!» conformément à la décision du comité de 
mobilisation) 
 

Patricia Lafond propose que l’AGECVM ouvre un compte photocopie d’une valeur de 
300,00 (trois cents) $ à Opération Objection 

Virginie Couture-Boucher appuie. 
 
Maxime Cardinal-Lemieux propose l’amendement suivant : que ce compte soit limité à 

200,00 (deux cents) $ à Opération Objection 
Dorothée Charest-Belzile appuie 

 
Olivier Prud’homme demande le vote. 

Pour : 3 Contre : 2 Abstention : 1 

Proposition principale et amendement adoptée à majorité (l’AGECVM ouvre un compte 
photocopie d’une valeur de 200,00 (deux cents) $ à Opération Objection) 

 
Julien Nepveu-Villeneuve propose que Nastaran Daniali prenne contacte avec le 
MER (Mouvement Étudiant Révolutionnaire) pour s’informer en détail de 

l’activité d’occupation politique au Cégep de Lionel-Groulx du 8 octobre pro-
chain 

Maïssa Hebri appuie 
Adopté à l’unanimité 

 
Il a été proposé de supporter l’action du MER le 8 octobre 2008 
Virginie Couture-Boucher propose de mettre en dépôt la proposition jusqu’au prochain 

Bureau exécutif 
Olivier Prud’homme appuie 

Adopté à l’unanimité 
 
[Le Bureau exécutif pourra discuter de cet appui mais ne pourra prendre aucune décision 

puisque cela appartient à l’Assemblée générale, qui le 3 septembre 2008 avait déjà mis 
en dépôt cette proposition. Celle-ci sera donc discuter lors de l’Assemblée générale du 

1er octobre 2008, telle que convoquée ci-dessous] 
 
Maxime Cardinal-Lemieux propose que Maxime Cardinal-Lemieux et Nastaran Da-

niali s’occupent d’organiser le transport pour se rendre au Camp de formation 
de l’ASSÉ du 26, 27 et 28 septembre prochain 

Patricia Lafond appuie 
Adopté à l’unanimité 
 

7.0 S.A.E. 
 

R.A.S. 
 

8.0 Assemblée Générale 
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose que la prochaine Assemblée générale se tienne 

le mercredi 1er Octobre, à 15h00, au café L’Exode, avec l’ordre du jour non 
épuisé de l’Assemblée générale du 03 septembre, et que la Responsable à 
l’Information et le Comité de mobilisation s’occupe de la publiciser 
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Patricia Lafond appuie 
Adopté à l’unanimité 
 

9.0 Affaires diverses 
 

R.A.S 
 

10.0 Levée 
 

Olivier Prud’homme propose la levée du Bureau exécutif du 15 septembre 2008 

Maïssa Hebri appuie 
Adoptée à l’unanimité 


